



L'Ardèche



6 **DISTINCTION.** René-Louis Thomas, recteur de l'Académie Ardéchoise des Amateurs de saucisson, est l'initiateur de ce mondial. Il a reçu des mains de la députée Michèle Victory, au nom du ministre, la médaille du tourisme.



7 **VENU D'AILLEURS.** Jean-Marc Amar, est un Albenassien expatrié depuis 10 ans en Australie. Ancien chef cuisinier, il s'est lancé dans la production de saucisson australien à base de porcs élevés en plein air. Il a fait découvrir un produit novateur, aussi bien en Australie qu'en France: le saucisson de kangourou dont la production a été lancée il y a moins d'un an.

8 **TOMBOLA.** Il fallait que le vainqueur du 1er prix soit présent pour recevoir son lot: son poids en saucisson à déterminer sur une balance en bois confectionnée pour l'occasion. Après un tirage au sort rocambolesque, c'est ce jeune homme qui a raflé la mise, même s'il n'a pas récupéré exactement son poids en saucisson: les organisateurs n'en avaient pas prévu assez! Venu d'Avignon avec des amis, il repart également avec sept magnums de vins et un couteau Laguiole unique.



9 **FIESTA.** C'est au rythme des musiques de la banda vanoscoise Ritmofiesta, qui aura animé le week-end, que le mondial s'est achevé vers 20 h dimanche 10 juin. Les bénévoles ont dansé et chanté durant un long moment avec quelques visiteurs. C'était pour eux l'occasion de savourer la fin d'un événement qui leur a demandé beaucoup d'énergie... Ils ont pu relâcher la pression avant un dernier vin d'honneur et surtout le rangement du site.